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１ 会  議  名 総務文教委員会 

 

２ 日    時 令和元年９月６日（金）       １４時００分開会 

                   １４時０６分閉会 

 

３ 場    所 第２委員会室 

 

４ 出 席 委 員 濵田洋一委員長、竹之内和満副委員長、白石純一委員、 

 竹原信一委員、濵﨑國治委員、牟田学委員、 

 濵之上大成委員、野畑直委員 

 

５ 事 務 局 職 員 議事係長 牟田 昇 

 

６ 会議に付した事件 

・所管事務調査について 

 

 

７ 議事の経過概要  別紙のとおり 
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総務文教委員会 ９月６日（金）                 開 会 １４時００分 

 

審査の経過概要 

 

○所管事務調査について 

濵田洋一委員長 

ただいまから、総務文教委員会を開会いたします。 

本日は、所管事務調査について、その調査方法の協議をお願いするものでございます。 

本委員会の調査項目は、学校規模適正化について、それから２点目に閉校後の学校施設の

利活用について、３点目が川内原子力発電所の安全性と４０年経過後の稼働について、以上、

３項目です。これらの項目について、調査方法としまして、まず、所管課から説明を聞き、

本市の現状の把握をしたいと考えております。 

そこで、本定例会の委員会審査日であります９月１３日に行いたいというふうに思ってお

ります。なお、調査項目のうち、川内原子力発電所にかかわる件につきましては、直接、九

州電力に依頼し説明を受けたいと考えております。 

以上のことにつきまして、委員の皆さんからの御意見をお願いいたします。 

濵之上大成委員 

今、九電からというお話しだったんですがね、今、玄海のほうが４０年過ぎたということ

で、廃止のほうに何か新聞に載ってたと。廃止の何かなかったですかね。 

［発言する者あり］ 

濵田洋一委員長 

休憩します。 

 

（休憩 １４：０２～１４：０４） 

 

濵田洋一委員長 

休憩前に引き続き委員会を再開いたします。 

ほかに皆さん方から。 

白石純一委員 

先の２点についての学校関係は所管課から、教育総務課でしょうか。そして原発に関して

は九電にお願いして説明いただくことがいいと思います。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

濵田洋一委員長 

ほかの委員の皆様方、よろしいでしょうか。 

［「いいです」と呼ぶ者あり］ 

それでは、本委員会の所管事務調査につきましては、学校規模適正化及び閉校後の学校施

設の利活用につきましては所管課を呼び、説明を受けることといたします。また、川内原子

力発電所に関する事項につきましては、直接、九州電力に説明を依頼することしし、その日

程調整について、委員長に一任いただくことで御異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

竹原信一委員 
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今の学校規模適正化の話なんですけれども、それは役所の、担当課のほうの準備もあろう

かと思いますので、質問の意図をもう少し詰めた話をしてやらんとあっちも困ると思います

よ。どういう意図で適正化を話ししてほしいのかということは。 

濵田洋一委員長 

今、竹原委員が言われたのは、学校規模適正化の詳細な項目を委員会で。 

［発言する者あり］ 

竹原信一委員 

委員長からでもいいし、提案した人からでもいいんだけれども、質問の意図というか、そ

れはちゃんと説明しないとあっちが準備しないといけないんじゃないですかという話です。 

濵田洋一委員長 

これまでも、おそらくですね、教育総務課、学校教育課の対応になるかと思いますが、学

校規模適正化について、これまで学校規模適正化協議会、若しくは教育会議等々あろうかと

思います。例えばそれを含めた中で、この学校規模適正化について、今後市教委としてどの

ようなあり方と言いますか、考え方、方向性を考えていらっしゃるのかということで話を持

ていきたいと思います。その中で説明をいただいて、それに対する各委員の皆さまからの質

問ということで、今の本市の現状ということを理解いただくということでいかがでしょうか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

よろしいですか。 

［「はい」と呼ぶ者あり］ 

それでは、以上をもちまして本日の委員会を散会いたします。 

 

（散 会  １４時０６分） 

 

                 総務文教委員会委員長  濵 田 洋 一 

 

 

 


